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衆議院予算委員会ニュース 

平成 30.2.6 第 196 回国会第６号 

 

2 月 6日（火）、第６回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 30年度一般会計予算 

  平成 30年度特別会計予算 

  平成 30年度政府関係機関予算 

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、野田総務大臣、河野外務大臣、林文部科学大臣、加藤厚生労働大臣、世耕経済

産業大臣、石井国土交通大臣、小野寺防衛大臣、菅国務大臣、小此木国務大臣、松山国務大臣、茂木国務大臣、梶

山国務大臣、横畠内閣法制局長官、更田原子力規制委員会委員長及び政府参考人並びに参考人に質疑を行いまし

た。 

（参考人）東京電力ホールディングス株式会社代表執行役社長  小早川智明君 

     株式会社商工組合中央金庫代表取締役社長      安達 健祐君 

     日本銀行総裁                   黒田 東彦君 

     株式会社日本貿易保険代表取締役社長        坂東 一彦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

坂本哲志君（自民） 

・地方自治体が管理する道路の災害復旧事業を国が代行

する制度について、対象を拡大する必要があると考え

るが、石井国土交通大臣の見解を伺いたい。 

・被災自治体ごとに支援を担当する自治体を割り振る

「カウンターパート方式」について、費用負担の在り

方等を法的に位置付ける必要があると考えるが、野田

総務大臣の見解を伺いたい。 

・災害公営住宅の用地取得に係る経費を国庫補助の対象

にする必要があると考えるが、石井国土交通大臣の見

解を伺いたい。 

 

石崎徹君（自民） 

・大雪により地方自治体の除排雪費が不足しているため、

国からの普通交付税や特別交付税の追加の予算措置等

が必要であると考えるが、野田総務大臣の見解を伺い

たい。 

・雪による交通機関の乱れやインフルエンザなどの影響

を受ける事があるため、大学入試の時期を見直したり、

回数を増やすことを検討する必要があると考えるが、

林文部科学大臣の見解を伺いたい。 

・拉致問題の解決に向けた安倍内閣総理大臣の意気込み

を伺いたい。 

 

伊佐進一君（公明） 

・資格を有していながら保育士として働いていない潜在

保育士の活用を進めるための政府の取組について、松

山国務大臣にお伺いしたい。 

・病児保育の受け皿確保のため、国の補助金を増やし実

施事業者の安定的な経営を確保する必要があると考え

るが、加藤厚生労働大臣の見解を伺いたい。 

・がんの放射線治療の重要性について、安倍内閣総理大

臣の見解を伺いたい。 

 

菅直人君（立憲） 

・政府は原子力発電のコストを過少に見積もっているが、

別の試算によると、他の発電方法よりも高コストであ

るとの結果について、安倍内閣総理大臣の見解を伺い

たい。 

・主要先進国において再生可能エネルギーの積極的な導

入が目指されていることを踏まえ、我が国も再生可能

エネルギーへの転換を進めるべきだと考えるが、世耕

経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・今般の米国の「核態勢の見直し」については、核の先

制使用の道を開くことにつながると考えるが、河野外

務大臣の見解を伺いたい。 

 

落合貴之君（立憲） 

・民営化が度々延期され、モラルハザードの危険性が指

摘されてきたにも関わらず、商工組合中央金庫の危機

対応業務における不正行為が起きたことに対する歴代

大臣の責任について、世耕経済産業大臣の見解を伺い

たい。 
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・商工組合中央金庫の次期社長に民間出身者が就任する

ことが決まっているが、その後任に経済産業省の事務

次官経験者が就任する可能性について、世耕経済産業

大臣の見解を伺いたい。 

・2018 年１月の日銀のマネタリーベースが、黒田日銀

総裁の就任後初めて減少に転じた理由を伺いたい。 

 

津村啓介君（希望） 

・皇族の将来を見据えると、女性宮家創設の検討を早急

に進めるべきと考える。今後の皇族の在り方について、

どのような組織でどのようなスケジュールで検討され

るのか、菅官房長官の見解を伺いたい。 

・旧宮家の皇籍復帰という選択肢は、現実的には困難と

考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・日銀は、長期金利の誘導目標を引き上げたり、ＥＴＦ

の買入れ額を減額することにより、景気後退局面にお

ける政策余地を確保しておくべきではないか。 

 

今井雅人君（希望） 

・2018 年度にプライマリーバランス赤字を対ＧＤＰ比

マイナス１％程度とする歳出改革の目安が達成されて

いないことを、安倍内閣総理大臣は認識しているのか

伺いたい。 

・自由民主党が結党以来、憲法改正を党是としている理

由について、安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

・河野外務大臣はかつて、無駄なＯＤＡについては整理

すべきなどと発言していたが、実際に整理は進んだの

か。また、整理をする余地はあるのか伺いたい。 

 

奥野総一郎君（希望） 

・東京圏の転入超過数が増加してきている中、2020 年

時点で東京圏の転出入を均衡させるという目標を達成

するため、新たにどのような対策を実施していくつも

りか。 

・テレビジョン放送には、放送法第４条第２号（政治的

公平性）が適用される。その一方で、インターネット

放送には同条同号が適用されないが、その理由につい

て安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

・災害時の私権制限は現行法でも対応できるため、緊急

事態条項を憲法上に規定する必要がないのではないか。 

 

原口一博君（無会） 

・佐賀県において陸上自衛隊のヘリコプターが住宅地に

墜落した事故で、当該機体に使用されている放射性物

質はどのくらいの重量なのか、人体への影響はないの

か、また、破損した部品は回収できたのか、小野寺防

衛大臣に伺いたい。 

・破綻した北朝鮮系信用組合への１兆１千億円の金銭贈

与の現状について金融庁の見解を伺いたい。また、当

該金融機関と朝鮮総連の関連性について河野外務大臣

に伺いたい。 

・インターネットに匹敵するほどの大きな変化をもたら

すと言われているブロックチェーン技術について野田

総務大臣に概要を伺いたい。 

 

笠井亮君（共産） 

・佐賀県において陸上自衛隊のヘリコプターが住宅地に

墜落した事故を踏まえ、自衛隊が所有するすべてのヘ

リコプターの運用や訓練の在り方を見直すべきだと考

えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・株式会社日立製作所が参画する英国の原子力発電事業

開発ホライズンプロジェクトの進捗状況について、世

耕経済産業大臣に伺いたい。 

・同プロジェクトの推進に関して日英両担当大臣が協議

し書簡を交わしたと報道されているが、事実関係及び

書簡の内容について、世耕経済産業大臣に伺いたい。 

 

井上英孝君（維新） 

・生活保護における給地制度について、都市部でも地方

でも物価の価格があまり変わらない現状において住宅

地によって給地が６つに区分されているのは不適当と

考えるが、給地制度の見直しについて加藤厚生労働大

臣の見解を伺いたい。 

・生活保護の医療扶助について一部自己負担の導入を検

討すべきと考えるが加藤厚生労働大臣の見解を伺いた

い。 

・昨年の総選挙の自由民主党の公約では、2019 年 10 月

に消費税率を 10％に引き上げるとしている。同引上

げは、国民に多大な負担を求めることになるので、ま

ずは国会議員の身を切る改革が必要と考えるが、安倍

内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


